

第3回Musubu会

2024年12月3日、名古屋市工業研究所内Nagoya Musubu Tech Labにおいて、「木と紙でつくる地球へのギフト」をテーマに第3回Musubu会を開催しました。今回のMusubu会では、老舗木材商社である名古屋木材株式会社と、紙の加工メーカーである株式会社中島紙工から、循環資源である木材や植物を原料とした紙の多様な技術情報（シーズ）の報告をいただき、ご参加いただいた企業様と学生を交え、循環型社会を目指したアイデアソンを行いました。

参加された企業様からは「テーブルの上に素材が実際に並んでいると、発想のきっかけになりそう」「異業種、異世代、畑違いのファシリテーターと同じテーマについて考えたことで、多様性のある思考を体験出来た」等のお声をいただきました。企業の皆様にとって、こうしたイベントを有意義に感じていただければ幸いです。

Nagoya Musubu Tech Labとしましては、今後も企業間の連携・協業に繋がるようなイベント企画やセミナーなどを開催していきますので、ご興味ありましたらぜひご参加ください！

『木と紙でつくる地球へのギフト』

